

# 『四十万の丘』

4月8日にスタートした1学期も7月19日で終わりとなります。保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。1学期は、保護者や地域の方々のご支援とご協力を得ながら、一人一人の子どもたちの学びを保障し、豊かな教育活動を展開することができました。そして、しじまっ子の目標に向かって頑張る姿や、人のために行動する優しい気持ちを、様々な場面でたくさん見ることができました。22日(月)と23日(火)の通知表渡しでは、そんな子どもたちの頑張っていることや成長したことをお伝えします。ご家庭でもぜひお子さんと一緒に1学期を振り返り、がんばったことをたくさん褒めてあげてください。

## 1. セタかざり

育友会と父親の会の皆さんが準備してくださった竹に、短冊を下げて、セタかざりを作りました。短冊からは子どもたちのすてきな夢、やさしい願いを知ることができました。子どもたちが自分の夢や願いを素直に語り、夢や願いに向かって自由に歩んでいける世の中でありたいように！



## 2. 交通安全子供自転車大会

後ろ、よし！



## 3. 合宿【5年】

5年生は1泊2日で里山自然学校大杉みどりの里で宿泊体験学習を行いました。ウォークラリーや川遊び、イワナつかみ、野外炊さんといった活動をとおして、大杉の自然を満喫してきました。学校の中では決して味わえない活動を仲間と協力して楽しむことで、思い出に残る体験学習になりました。



石川県産業展示館2号館で行われた交通安全子供自転車大会に四十万小学校5・6年生の2チームが出場しました。大会には、石川県内9校の小学校から13チームが参加。全国大会出場を目指し、学科テスト・安全走行テスト・技能走行テストで競い合いました。選手のみならず、とても緊張する中、練習の成果を発揮し、一生懸命にがんばりました。



## 4. 3年生及び4年生の「四十万夏まつり」出演について

3年生は、総合的な学習で「四十万じょんから」について勉強しました。その学習を生かし、練習した四十万じょんからを「四十万夏まつり」で披露したいと思います。また、4年生も運動会で演技した「南中ソーラン」を「四十万夏まつり」でステージ披露することになりました。3年生と4年生は、19時20分頃からの四十万夏祭りセレモニーに出演します。夏休み中なので、それぞれのご家庭の予定があると思いますが、できるだけたくさんのお子どもたちが参加してくれたらいいなと思っています。ぜひ保護者・地域の皆さんも3年生と4年生のがんばりを見に、「四十万夏まつり」に来て頂ければと思います。

## 5. 学校閉庁期間について

8月10日(土)から17日(土)の期間は、学校閉庁期間となります。その期間、学校には職員がおりませんので、期間中に緊急に学校に連絡することがあった場合には、**金沢市教育委員会学校指導課**(076-220-2449 平日9時から17時45分まで)へご連絡ください。